



Le 15 octobre : Amplifions la mobilisation contre la réforme des retraites !



Le financement des retraites nécessite d'augmenter l'ensemble des salaires, du privé comme du public, de créer des emplois, d'en finir avec le gel du point d'indice et de revaloriser réellement le SMIC.

Ce sont les salariés, par leur travail, qui créent les richesses, mais tant que le patronat et les gouvernements appréhenderont le travail comme un coût, le chômage et la précarité augmenteront et le pouvoir d'achat baissera. Cette politique d'austérité alimente la récession économique et industrielle en France. Nous disons que l'austérité menée partout en Europe n'est pas la solution mais le problème : il faut changer de cap dans chaque pays.

- Dans notre pays, la somme des richesses produites repose pour 57% sur la consommation des ménages.
- En 2012, le pouvoir d'achat des ménages a reculé pour la première fois depuis la dernière guerre, la France compte plus de 5 millions de chômeurs et plus de 8 millions de pauvres.
- La part des salaires dans les richesses créées est plus faible qu'à la sortie de la guerre alors que depuis 30 ans, la part des dividendes versés aux actionnaires est passée de 5 à 25%.

Les effets néfastes des stratégies patronales, relayées par les plans d'austérité décidés par les gouvernements conduisent l'immense majorité d'entre nous à ne plus admettre de vivre de plus en plus mal DANS et DE son travail et d'avoir de moins en moins de projection possible sur son avenir, en particulier pour les jeunes.

- Refusons l'allongement de la durée de cotisations qui conduit au recul de l'âge de départ à la retraite.
- Refusons la diminution du pouvoir d'achat des retraités et exigeons que pas une retraite ne soit inférieure au SMIC.
- Refusons tout nouveau recul des droits à pension des fonctionnaires et défendons le Code des pensions.

- Pour le retour à la retraite à 60 ans à taux plein.
- Pour le retour aux 10 meilleures années dans le privé.
- Pour la reconnaissance de la pénibilité par des départs anticipés.
- Pour la suppression des exonérations de cotisations patronales.

MANIFESTATIONS Mardi 15 octobre 2013
à 15h00 place du Vigan à ALBI
la manif se clôturera par une « action surprise » sur le Pont Neuf !
à 17h00 sous préfecture CASTRES